

## Prix de Lausanne 2021 – Édition vidéo Résultats des Sélections

Concours international pour jeunes danseurs

**Lausanne, le 5 février 2021 : 20 candidat-es se sont qualifié-es pour la Finale du Prix de Lausanne qui se déroulera demain, samedi 6 février, en ligne.**

L'épreuve des Sélections s'est déroulée aujourd'hui, vendredi, et a permis de départager les 78 candidat-es du 49<sup>e</sup> Prix de Lausanne. Durant la semaine, ils/elles ont été découverts et notés par les 9 membres du Jury de l'Édition vidéo dans des exercices de danse classique. Ce jour, à l'occasion de l'épreuve des Sélections, ils ont présenté leurs vidéos de variations classiques et contemporaines, à l'issue de quoi le Jury a indiqué ses choix finaux.

Le potentiel des danseurs et danseuses a été évalué selon plusieurs facteurs : sensibilité artistique, talent, aptitude à réagir à la musique et à reproduire des mouvements, entre autres. Ils/elles devaient maîtriser à la fois le répertoire classique traditionnel et les créations contemporaines de Kinsun Chan, Cathy Marston, Goyo Montero, Heinz Spoerli ou Richard Wherlock.

Le Jury, composé de personnalités du monde de la danse et présidé cette année par **Richard Wherlock** (Directeur et Chorégraphe, Ballet de Bâle) a choisi **les 20 finalistes 2021** :

107	KOBAYASHI	Airi	15.4	Japon
112	COHEN	Charlotte	15.8	Australie
118	MACIANO	Andrey Jesus	16.0	Brésil
123	PARK	Robin	16.3	Corée du Sud
133	FALCÃO	Luiza	16.9	Brésil
135	YAMAMOTO	Koharu	16.10	Japon
204	FAN	Liya	17.1	Chine
207	KWON	Jooyoung	17.2	Corée du Sud
210	YUN	Seojeong	17.3	Corée du Sud
216	DILIGENTE	Giulio	17.6	Italie
218	CASALINHO	António	17.7	Portugal
219	GOMES	Francisco	17.8	Portugal
222	RAMO RUIZ	Lorien	17.8	Espagne
223	DE CARVALHO	Kayke Nogueira	17.9	Brésil
226	ABDEL-NOUR	Luca	17.10	Égypte
228	RAMOS PONCE	Saïd	17.10	Espagne
231	COUPAL	Ashley	18.0	Canada
232	GUTIÉRREZ RUBI	Marti	18.0	Mexique
236	FUCHIYAMA	Shunhei	18.2	Japon
241	CRUZ	Rui Cesar	18.6	Brésil



Les 20 candidat-es sélectionné-es proviennent de 11 pays différents. Les nationalités les plus représentées sont le Brésil avec 4 candidats, le Japon et la Corée du Sud, avec 3 candidats chacun.

La Finale aura lieu ce samedi 6 février à partir de 14h par vidéo. Elle sera diffusée en direct sur ARTE Concert, YouTube, Facebook et sur le site du Prix de Lausanne. Le public pourra voter pour son-sa finaliste préféré-e sur notre site et ainsi tenter de lui faire remporter le Prix du public. À l'issue de la Finale, dès 16h30, six lauréat-es seront désigné-es, qui recevront une bourse leur permettant de poursuivre leur cursus dans une école ou une compagnie partenaire du Prix de Lausanne.

---

**Accès espace presse & photos**

[prixdelausanne.org/fr/presse/acces-presse/](http://prixdelausanne.org/fr/presse/acces-presse/)

Mot de passe : Press21videoedition

**Contact Presse**

Relations presse

Tel. +41 (0)21 648 05 25

Mobile +41 (0)79 564 31 46

[marielle.jacquier@prixdelausanne.org](mailto:marielle.jacquier@prixdelausanne.org)

*Le Prix de Lausanne accompagne durant toute l'année le développement des futurs talents de la danse à travers différentes activités dont le point d'orgue est le plus prestigieux concours de danse classique du monde. La première édition du concours, à destination des 15 - 18 ans, s'est déroulée en 1973. Depuis, il est devenu un évènement annuel majeur dans le monde de la danse et à l'échelle internationale. Aujourd'hui, après 48 éditions, le Prix de Lausanne est une référence dans son domaine et le périmètre des missions de la fondation qui l'organise s'est extrêmement élargi. Bien au-delà d'un concours, nous soutenons les jeunes talents les plus prometteurs tout au long de l'année par différentes activités d'éducation et de formation. Le Prix de Lausanne leur permet de vivre une expérience unique qui leur servira tout au long de leur carrière. Partenaire de développement, nous leur fournissons un environnement sain afin d'atteindre leur plein potentiel. C'est pour cela que nous avons développé un vaste réseau de partenaires permettant de viser l'excellence dans ce domaine artistique exceptionnel qu'est la danse.*